

Vivante fleur,
O ma mignonne,
Donne ton cœur
A la Madone.

Et le feu étincelait et je respirais comme un parfum de rosée, et je me sentais m'endormir et j'étais bien, bien tout-à-fait.

Je ne me rappelle pas le reste ; seulement, tandis que je dormais, j'ai entendu papa venir et dire : « Pourquoi, chère, n'allez-vous pas à votre soirée projetée ! La voiture vous attend depuis longtemps ! »

Et maman lui a répondu avec tendresse : « Chut ! taisez-vous, rendez la voiture, j'ai trouvé ici ma partie de plaisir pour la première fois ».

Traduit de l'allemand par l'ABBÉ LELEU.

BEAUX EXEMPLES

DANS ces derniers temps, sont décédés à Montréal trois citoyens bien connus, MM. Villeneuve, Barbeau et Chaput.

Après avoir mené une vie exemplaire au point de vue chrétien, ils ont laissé en mourant des leçons qu'il importe de recueillir.

M. Villeneuve a richement doté l'Université Laval. Grâce à sa générosité, notre Ecole polytechnique peut enfin entrer dans une voie de prospérité et prendre des développements considérables. Elle s'installera bientôt dans un bel édifice, tout en face de l'église Saint-Jacques, au fond du joli square ombragé qui borde la rue Saint-Denis, du côté occidental.

C'est une amélioration notable ; et une reconnaissance des services rendus par cette institution. Les professeurs distingués, qui ont mis jusqu'ici tant de science et de labeurs à l'accomplissement de leur œuvre, y trouveront